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ASSOCIAZIONE AMICI DI TOMBA                                                                    

Verbale Assemblea del 19 agosto 2023 

 

Il giorno 19 agosto 2023 alle ore 18:00 presso l'oratorio di Tomba si è riunito un gruppo di circa 20 

fra soci, villeggianti e residenti per l'assemblea ordinaria avente il seguente ordine del giorno: 

1) Relazione del presidente sull’attività svolta 

2) Relazione economica e approvazione bilancio 2022/2023 

3) Elezione del consiglio direttivo 

4) Varie ed eventuali 

 

Punto 1: Relazione dell’attività svolta 

Prende la parola il presidente che comunica le varie attività ordinarie svolte e viene letto il verbale 

dell’anno precedente che viene approvato all’unanimità. 

 

Punto 2: Relazione economica e approvazione bilancio 2022/2023 

Il vicepresidente e cassiere espone ai presenti la relazione economica che presenta un attivo di 

cassa di € 9011,45 (di cui 8686,45 depositati presso il conto corrente dell’associazione e € 325,00 

in contanti). Il bilancio partiva da un attivo di € 8.076,51 dello scorso anno a cui si sono aggiunti € 

1192,00 dati dalle quote dei soci e dalle offerte delle messe. Le uscite sono costituite dalle spese 

bancarie per € 108,00 (gestione del conto e imposta di bollo) e per circa € 149,00 dalla fornitura di 

energia elettrica per la chiesa. 

Il rendiconto viene approvato all’unanimità. 

La spesa particolarmente bassa per l'elettricità è data dal fatto che l’ultima bolletta risale ad aprile, 

mese in cui è avvenuto il cambio di gestore da Enel a Sorgenia. Il cambio è avvenuto 

automaticamente ed all’associazione è giunta soltanto una comunicazione del fatto, con indicato 

nell'indirizzo località Chiesiola e non Tomba come in precedenza, ma nessuna bolletta o nuovo 

contratto. Vi è la necessità di chiarire la vicenda ma pare evidente che l'importo annuale della 

fornitura non è quello attualmente riportato a bilancio, si conviene quindi di valutare un’alternativa 

più economica alla fornitura di elettricità per la chiesa come luci a batteria o un generatore. 

 

Punto 3: elezione del consiglio direttivo 

Dopo una breve discussione si decide, come è previsto dallo statuto dell’Associazione, di portare a 

7 il numero di consiglieri. Si procede con l'elezione del nuovo consiglio direttivo, ora costituito da: 

- Daniele Bruni (presidente) 

- Giovanni Sala (vicepresidente e cassiere) 

- Giovanni Bruni 

- Davide Rossi 

- Piero Radice 

- Giovanni Pozzetto 

- Alessio Sepulcri 
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Sono confermate revisori dei conti Rosanna Bruni e Maria Montorfano. 

Viene proposto di modificare lo statuto dell’associazione per aumentare dagli attuali 7 a 9 i membri 

del consiglio direttivo. La modifica, come prevede l’art. 15 dello statuto, deve essere approvata 

dall'assemblea straordinaria dei soci che si propone di calendarizzare ad agosto 2024. 

L’assemblea dà anche indirizzo affinché l’anno prossimo vengano aggiunti due nuovi consiglieri.  

Si decide anche di creare un gruppo WhatsApp comprendente tutti i consiglieri ed anche i soci.  

 

Punto 4: Varie ed eventuali 

Il consiglio ha ricevuto un preventivo di € 6000 per la pavimentazione della piazzetta ex-cappelletta 

dal muratore Mihai Danut che comprende la fornitura e la posa di lastre in pietra di Carniglia 

spessa 4 cm su sottofondo in cemento con armatura di rete elettrosaldata su una superficie di 50 

m². Per i lavori si ritiene necessario coordinarsi col Comune di Bedonia (ente proprietario della 

strada) e con Montagna 2000, società che gestisce i sottoservizi presenti (tubazioni di acqua 

potabile, fognatura e scolo acque piovane). L'assemblea suggerisce che, in caso di infattibilità 

tecnica o economica, si proceda a lastricare solo una fascia pedonale posta a ridosso del civico 30 

la cui proprietà si è detta favorevole all’eventuale posizionamento a terra di pali per un corrimano 

ma ha negato il permesso per fissarli direttamente alla parete.                                                                                                                            

Per finanziare l'opera si conviene di procedere come fatto per la strada della parte bassa del 

paese nel 2017, quindi con una quota a carico dei frontisti mentre la restante parte rimarrebbe a 

carico dell'associazione e del comune di Bedonia a cui verrà chiesto di contribuire nell'incontro che 

si terrà con gli uffici preposti. 

Il presidente fa notare la presenza di un’infiltrazione nel tetto della chiesa all’intersezione con la 

parete del campanile. Si decide di chiedere un preventivo ad un muratore e ad un lattoniere per la 

sistemazione.                                                                                                                                                   

Un vetro del rosone a croce della facciata della chiesa è rotto e va sostituito, ma sono già state 

prese le misure e verrà riparato a breve. 

Alcuni consiglieri propongono di installare un punto luce in prossimità del sottopasso posto di 

fronte al forno di casa Balzarotti per illuminare il vicolo che dal lavatoio porta alla parte bassa del 

paese. Questo punto verrà portato all'attenzione dell'amministrazione comunale. 

Si constata che, non essendoci state novità, resta incompiuto il ripristino della strada che parte dal 

retro del cimitero e il taglio delle piante che qui sono cresciute. 

Si vuole inoltre sensibilizzare l’amministrazione comunale sull'ammaloramento dell'asfalto dello 

stradale che porta ad Anzola dato che in diversi punti presenta profonde buche. 

Un gruppo di consiglieri si recherà in municipio per sottoporre il preventivo della pavimentazione, 

verificarne la fattibilità e verificare la possibilità di avere un contributo da parte del comune.                      

Verranno inoltre portati all’attenzione degli uffici comunali gli altri punti emersi durante la riunione. 

Alle ore 19:00, non essendoci altro da discutere, l’assemblea viene sciolta.  

 

Località Tomba, Bedonia 

19 Agosto 2023 


